

GUTE BILDUNG STARKE FRAUEN

Zukunft gestalten, Teilhabe und
Klimagerechtigkeit



naturfreunde-rastatt.de
naturfreunde.de

NaturFreund*innen in Deutschland und Senegal unterstützen das Projekt Umwelt- und Ausbildungszentrum für junge Frauen in Bekhar/Saint-Louis

Mit Hilfe einer BMZ¹-Förderung und in Kooperation mit dem Frauennetzwerk für wirtschaftliche und soziale Entwicklung „Koom-koomujaboot GI“, Département Saint-Louis/Senegal konnte ein Umwelt- und Ausbildungszentrum für junge Frauen in Bekhar/Saint-Louis errichtet werden.

Ein nachhaltiges Projekt für mehr Klimagerechtigkeit und für eine Lebens- und Arbeitsperspektive junger Frauen im ländlichen Raum.

Die NaturFreunde Deutschlands e.V.

- sind ein sozial-ökologischer und gesellschaftspolitisch aktiver Verband für Umweltschutz, sanften Tourismus, Sport & Kultur
- entwickeln Modelle für nachhaltiges, partnerschaftliches und solidarisches Reisen
- gestalten Nord-Süd-Partnerschaften auf Augenhöhe, z.B. in Senegal.

Das senegalesische Frauennetzwerk tritt ein für

- eine Stärkung der Kompetenzen und Fähigkeiten von Frauen
- den Kampf gegen Armut und Analphabetismus
- die Ausbildung von Mädchen und jungen Frauen
- die Sensibilisierung für Umwelt- und Klima.

2019 startet eine Kampagne für Patenschaften, um jungen Frauen die Teilnahme im neuen Ausbildungszentrum zu ermöglichen. Eine Foto-Ausstellung und Broschüre zeigen Einblicke in ihren Alltag.

1) Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ)